



Stefan Berker Gründer und Leiter der Global-Jazz-Academy Berlin www.global-jazz-academy.com

Berlin, den 01.02.2016

Referenzschreiben für das System brainLight – Life in Balance

Persönliche Erfahrung

Bereits vor ca. 30 Jahren hatte ich mein erstes brainLight-Gerät und habe es vor allem zur Entspannung – auch ein wenig aus Neugierde – benutzt. Bedenkt man den damaligen technologischen Stand im Vergleich zur heutigen Technologie, habe ich es noch als erstaunlich effektiv in Erinnerung.

Erfahrungen der Familie

Als Besucher der Frankfurter Musikmesse stieß ich vor einem Jahr zufällig auf den Stand der Firma brainLight und probierte zusammen mit meiner Frau und meinen beiden Kindern (8 und 11 Jahre alt) das aktuelle brainLight-Gerät aus. Wir waren uns spontan einig, dieses zu erwerben.

Wir benutzen brainLight regelmäßig mehrfach die Woche, ich persönlich als Ergänzung und gelegentlich auch zur Vorbereitung meiner Qigong-Praxis.

Unser Sohn nutzt das Gerät am meisten und er macht es sehr gerne, es beruhigt ihn. Unsere Tochter äußerte vor einigen Monaten zum ersten Mal den Wunsch, das Gerät zum Einschlafen zu nutzen. Dafür habe ich jetzt einen festen Platz eingerichtet, hoffentlich ohne Kabelsalat, der dann von allen genutzt werden kann.

Empfehlung

Ich bin mit dem System brainLight sehr zufrieden und betrachte es als eine lohnende Investition, die der ganzen Familie Gewinn bringt und gebracht hat.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Berker